

*Pressemitteilung 13/06/2016*

Kontakt : [www.rotary-deuxbrisach.org/fr](http://www.rotary-deuxbrisach.org/fr)  
Jürgen Schmutz, Präsident 2015-2016



*19. Juni 2016 : Rotary Club des Deux Brisach*

## Deutsche und französische Pferde im Dienste von Menschen mit Behinderungen

**Der Rotary Club des Deux Brisach lädt für Sonntag, 19. Juni von 10.00 bis 18.00 Uhr zum Reitfest zugunsten von Menschen mit Behinderungen ein. Das Fest findet in der Ecurie du Moulin in Widensolen (zwischen Colmar und Neuf-Brisach) statt. Der gesamte Erlös geht an Vereine, die sich für Menschen mit Behinderungen einsetzen.**

Roland Schmidt, langjähriger Gastronom des Ausflugslokals Le Ranch/Le Caballin auf der Rheininsel und passionierter Reiter, war einer der Initiatoren des Fests. Er ist am 6. Juni mit nur 61 Jahren verstorben. Die Mitglieder des deutsch-französischen Klubs und die Familie Schmidt haben beschlossen, das Fest dennoch in seinem Sinne zu veranstalten.



Roland Schmidt

Erwachsene und Kinder mit Behinderungen werden auf zwei speziell ausgebildeten Ponys der Ecurie du Moulin reiten dürfen.

Der Verein ARHCA mit Sitz im elsässischen Muttersholz sowie Anja Kluckow aus dem Eggenertal werden zum therapeutischen Reiten informieren und Vorführungen anbieten.

Der schwerbehinderte 26 Jahre alte Edouard Scheidecker wird mit seiner Begleithündin Caline von seinem Alltag im Berufsleben und bei Freizeitaktivitäten erzählen. Auch der Verein handi-chien wird das Zusammenwirken von speziell trainierten Hunden mit Menschen mit Behinderungen vorführen und erklären.

Die Rotarier haben sich auch verschiedene andere Aktivitäten für Klein und Gross auf dem Reithof ausgedacht. Für Getränke und Imbiss ist ebenfalls gesorgt und auf sonniges Wetter wird gehofft.